



【一面より…つづく】

本廻りに比較して遙かに優越である從來の方針通り片濱線を採用して貰ひたいと云ふのであるが之れに付て政府當局の意見を伺ひたい尙ほこの諸願は何年か前に一度探擇になつたと聞えてゐるが探擇になつたことがあるかどうか、子爵井上勝純氏それは昨年です、

此の青木氏の間ひに對して答へられた政府委員河原直文氏のいふところを上ぐれば大体次の如くである、

平、小名濱間の線は最初この線の豫算を盛つた當時に於ては約三百八十萬圓をかけた小名濱港に物資を出す一つの臨海線と云ふ計画を以て設計されてゐた其れが青木氏の間ひの如く江名、豊間方面を廻つて小名濱に通するやう線路を變へて吳れと云ふ話もあり請願もあつたで前議會に於て探擇になつたのであるが其の當時政府當局としては測量の上研究した上で出來得るならば其の希望に添えたいと云ふ返事をしてある筈で以來何しろ重大な問題であり又經過地點も大分變つてゐるのであるから調査研究の結果比較線との距離建設費収益などを調べ一番安く出来る湯本から小名濱に至るもののが適當であると云ふことに省内では決まり此の實測をなすことに一時決定したのであるが其の事が地方に知られ各方面から請願が出て參り其の爲め請願者から適當な材料さへ提供されるそれによつて調べることとはまだ工事にかかる迄に